



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico realiza labores de conservación en el arroyo Las Escolinas en Cangas del Narcea

16 de marzo de 2023- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en el arroyo Las Escolinas, en las inmediaciones de la localidad homónima, en el municipio de Cangas del Narcea.

La actuación se ejecuta en un tramo rural de unos 200 m situado aguas arriba de la población de Las Escolinas, con objeto de retirar un árbol de dimensiones considerables caído sobre una bodega. Además, se han realizado labores de poda y extracción de árboles secos o con riesgo de caída y se ha adecuado la vegetación de ribera en este tramo del cauce público con el fin de mejorar la capacidad de desagüe del arroyo y reducir el riesgo de taponamientos.

Estas labores cuentan con un presupuesto estimado de 4000 € y se realizan a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Cantábrico. Complementan los trabajos realizados anteriormente en el término municipal de Cangas del Narcea donde se han invertido 123.800,94 € desde 2021. En Asturias, el pasado año 2022, se invirtieron 2,9 millones de euros en un total de 123 actuaciones repartidas en 43 municipios.

Nota de prensa



Ubicación de la actuación en el arroyo Las Escolinas



Poda en altura de árboles de gran tamaño próximos a la bodega



Adecuación de la vegetación del cauce



Situación del arroyo Las Escolinas tras los trabajos